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会長の時間 

 

6月 27日（木）さよなら例会「会長の時間」
１年間、ありがとうございました。本庄 RC56

代目初の女性会長、そしてガバナー輩出クラブ、
大きな重責を担った年度でした。クラブテーマ
「和顔愛語」やわらかな笑顔、優しく温かな言
葉で笑顔が循環する 1 年間を目標にスタート
いたしました。1年を振り返りますと、皆様の
お蔭で多くの事業が出来ました。7月 5日 2665

回第 1 例会、緊張いっぱいのスタートでした。
加藤パスト会長より卓話を頂きました。「見え
ない部分に感謝する」「思いやりを持って接す
る」「優しい言葉に笑顔の感謝」のお話を頂き、
まさに私のテーマ「和顔愛語」そのものだと思
いました。8 月、会員増強について意見交換。
今年度 7名の新会員を迎えました。9月、消防
署見学。10月、移動例会で歌舞伎を見に行きま
した。チケット購入では髙橋パスト会長にお骨
折り頂きました。11月、「五十嵐塾」で東京 RC

メーキャップに行きました。また、秋田県の地
区大会に参加し、本荘東 RCと友好クラブを締
結してきました。ガバナー公式訪問も 11 月で
した。そして、上里学園の子ども達を大型バス
2台で、お弁当とお菓子を持って動物園に招待。
ロータリーの友にも掲載されました。11 月最
終日曜日には「楽市」にも参加し、盛り沢山の
11 月でした。12 月、アメージンググレースの
教会で讃美歌の例会。クリスマスパーティー大
勢の皆様にご参加頂きました。12 月前期のし

めくくりに中村会員に卓話を頂きました。9人
の留学生との出会いを通して、ロータリアンと
してのロータリーライフをお話頂きました。1

月、3クラブ合同新年会。今年度は地区大会の
お手伝いもお願いしました児玉RC・本庄南RC

との会長幹事会を開催してきました。2月、第
4 グループ都市連合会。3 月、パラオ諸島共和
国に行ってきました。パラオの青い空、コバル
トブルーの海は私の故郷九州の海を思い出し
ました。また、2570 地区の参加された皆様と
の意見交換、親睦も貴重な経験でした。3月最
終月曜日は、早朝例会と地区大会記念ゴルフコ
ンペでした。4月、会員の皆様の多大なるご支
援とご協力によりまして、マリーゴールドの丘
に「希望の鐘」が完成し、本庄市に寄付致しま
した。地元北泉小学校 6年生を招待し、除幕式
が開催されました。朝日新聞と埼玉新聞に掲載
されました。また、4月 13日・14日地区大会
が開催されました。今も色々なクラブの皆様に
「地区大会、良かった」とお褒めの言葉を頂き
ます。私もラッキーなことに、ホストクラブ会
長として、経験できない貴重な経験をさせて頂
きました。5月、井古田園への企業訪問、そし
て本庄総合公園春祭りでの「希望の風募金活動」
を致しました。6月、ドイツハンブルクでのガ
バナーナイトへの参加。1年前の会長エレクト
でカナダのトロント開催の国際大会への参加、
そしてパラオ、ドイツと 1年間に３ヶ国も行け
ました。そして本日の、2710回さよなら例会。
本当に沢山の事業を皆様に助けて頂いたお蔭
で、やり遂げる事が出来ました。また、1年を
通して、毎月の夜間例会で童謡唱歌を歌いまし
た。懐かしい音楽を聴いたり、歌ったりすると
気持ちが元気になる効果があるそうです。皆様
はいかがだったでしょうか。情報集会も委員会
ごとに委員長中心に盛り上げて開催して頂き
ました。親睦委員会と出席委員会、執行部会に
つきましては、毎月開催されました。例会出席
につきましては、例会実質出席率 60％を目標
でスタートいたしました。平均出席率は 78，
1％でしたが、実質出席率は、58，2％と私の力



不足で６０％には及びませんでした。しかし、
矢島出席委員長・坂本 SAA チーフとタックを
組んで頂き、テーブルごとにテーブルマスター
を配置、出席の確認と頑張って頂きました。ニ
コニコ BOX も皆様に投入して頂きました。す
べて全額社会奉仕事業に使わせて頂きました。
最後に何を置いても、私を支えてくれた金井幹
事。スタートするとき「最高の会長にします」
とカッコいい決意発表でスタート。理事会、例
会の資料を作成は勿論ですが、すべての事業ご
とに決算報告、予算残高、毎会の出席率と事細
かに報告を頂きました。会長としてクラブのこ

とは全て把握できるようにとの心使いです。金
井幹事はいつも「さしすせそ」で私を支えてく
れました。「さすが」「知らなかった」「すごーい」
「センス良い」「そうなんですか」この「さしす
せそ」は、私の気持ちを前向きにしてくれて、
背中を押してくれました。金井幹事あっての五
十嵐会長でした。金井幹事、本当にありがとう
ございました。渋澤直前会長より頂いた虹色の
バトンを茂木聡会長に繋ぎます。次年度も、皆
様のご支援、ご協力をお願いしまして、五十嵐・
金井年度の幕をおろします。ありがとう御座い
ました。 

 

1 年間お疲れ様でした 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ニコニコ BOX 

五十嵐敦子 金井福則 加藤玄静 渋谷修身 高柳育行 萩原達夫 中村孝 髙橋福八 

春山茂之 茂木正 梅村孝雄 渋澤健司 岡崎正六 戸谷清一 中島高夫 笠原勝 

竹並紀松 阪上清之介 真下功 髙橋祐介 斉藤一英 滝沢博史 井川彰久 須永秀和 

永井保之 茂木聡 八木茂幸 野田貞行 巴高志 鈴木純 藤井仁 飯塚明男 坂本優蔵

井古田悦男 長崎隆司 土屋進 池田敦司 井上秀一 須田礼子 相川浩一 有山幸雄 

高橋豊 佐藤智子 脇島正 坂本雄一 鈴木元道 政裕美子 岡芹正美 塚越茂 浅香匡

田島正明 三角哲也 平野太 武正進介 井田正志 長岡真 金子章 長谷川京子 

佐藤賀則 橋本和也 櫻井祐治 武藤真理子 坂田清茂 今井善彦 温井康弘 高橋順容 

出席率発表 

会員数 出席免除会員 出席義務会員数 出席会員数 出席率 本日 MU数 出席率修正 

80 2 78 64 82％   
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